

La violence contre les Palestiniens s'intensifie



Par María Josefina Arce

La tension dans les territoires palestiniens usurpés par Israël s'est dangereusement aggravée. Un acte injustifiable et répréhensible commis ces derniers jours par des colons israéliens en Cisjordanie a une fois

de plus mis en évidence la violence contre le peuple palestinien.

Des dizaines de colons ont pris d'assaut le village de Huwara, tuant un Palestinien, en blessant 400, brûlant des maisons, des voitures et des cultures, et attaquant les ambulances apportant de l'aide aux blessés.

L'agression, en représailles à la mort de deux Israéliens, s'est produite sous le regard complice de l'armée de Tel-Aviv, qui a déjà tué plus de 60 Palestiniens depuis le début de l'année, un chiffre qui a dépassé les 200 en 2022.

En fait, l'attaque est survenue quelques jours après un violent raid des forces sionistes à Naplouse, considéré comme l'un des plus meurtriers de ces derniers temps. L'attaque sioniste a fait 11 morts, dont un adolescent de 16 ans, et quelque 80 blessés.

Les habitants de la ville de Huwara se sont plaints que leur vie était en danger, mais les troupes sionistes n'avaient d'autre intention que de protéger les colons, que le gouvernement du Premier ministre Benjamin Netanyahu, en coalition avec l'extrême droite, a promis d'armer et de légaliser leurs implantations sur les terres usurpées.

Quelque 500 000 Israéliens se sont installés en Cisjordanie dans 164 de ces colonies, allant à l'encontre du droit international. Michael Link rapporteur spécial des Nations Unies a évoqué un crime de guerre au sens du Statut de Rome de la Cour pénale internationale.

Michael Link a souligné que les colonies israéliennes violent l'interdiction faite à une puissance occupante de transférer une partie de sa population civile dans un territoire occupé, comme le reconnaît le Statut adopté en 1998.

Comme l'a souligné le rapporteur de l'ONU, Tel-Aviv cherche à occuper ces territoires à perpétuité et à empêcher la création d'un véritable État palestinien.

Mais Netanyahu, déjà connu pour sa ligne dure, semble déterminé à poursuivre la création de nouvelles colonies illégales, considérées comme un obstacle à la paix. L'Autorité palestinienne a souligné que cela est en contradiction avec les résolutions de l'ONU, en particulier la résolution 2334, émise par le Conseil de sécurité.

À la lumière des récents événements, la réponse a été l'approbation préliminaire par le parlement israélien d'une loi soutenue par le gouvernement visant à imposer la peine de mort aux Palestiniens accusés d'actes terroristes présumés.

L'attitude d'Israël éloigne de plus en plus la possibilité d'une solution au conflit et, pendant ce temps, les Palestiniens subissent l'empiètement sur leurs terres, la destruction de leurs maisons et de nouvelles violences de la part des forces d'occupation.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/315365-la-violence-contre-les-palestiniens-sintensifie>



Radio Habana Cuba